

Für beste Bildung von Anfang an



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Dirk Grunert (KV Mannheim)

Änderungsantrag zu K9

Von Zeile 41 bis 45:

Württemberg Ganztagsschulen nur als Schulversuche. Mit der gesetzlichen Verankerung der Ganztagsschule Ganztagsgrundschule haben wir verlässliche Rahmenbedingungen geschaffen. Wir haben deutlich in den Ausbau der Ganztagsschule investiert. Diesen Weg wollen wir nicht nur im Grundschulbereich konsequent weitergehen, sondern ihn auch auf den weiterführenden Bereich ausweiten, weil dieses Schulmodell pädagogisch sinnvoll ist: Hier lernen Kinder und Jugendliche mehr und besser. Die Ganztagsschule

Begründung

Die Einführung eines verlässlichen Rahmens für die Ganztagesgrundschule war tatsächlich ein wichtiger Meilenstein und ein großer Erfolg. Nach wie vor warten aber die weiterführenden Schulen auf eine ähnliche Regelung. Hier gibt es nach wie vor nur die Regelungen des Schulversuchs. Dies sollten wir dringend beheben und auch hier gute und verlässliche Rahmenbedingungen schaffen.

Unterstützer*innen

Siegfried Lehmann (KV Konstanz); Mareile Große Beilage (KV Mannheim); Ute Kratzmeier (KV Karlsruhe-Land); Ulrike Felger (KV Böblingen); Jana Akyildiz (KV Konstanz); Susanne Petermann-Mayer (KV Sigmaringen); Birgit Zauner (KV Bodenseekreis); Stephanie Aeffner (KV Kurpfalz-Hardt); Patrick Haermeyer (KV Mannheim); Alice van Scoter (KV Mannheim); Susanne Aschhoff (KV Mannheim); Stefanie Hess (KV Mannheim); Michael Hirn (KV Stuttgart)